

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Juni 2022

Wegearbeiten in und um die Dietesheimer Steinbrüche sind abgeschlossen

In den vergangenen Tagen wurden in und rund um das Naherholungsgebiet der Dietesheimer Steinbrüche Instandsetzungsarbeiten an Wegen und Straßen auf besonders beanspruchten Teilabschnitten durchgeführt. Zahlreiche Wege wurden mit Hilfe von Großgeräten neu planiert, Spurrillen entfernt und Schlaglöcher aufgefüllt.



Bürgermeister Daniel Tybussek ergänzt: „Nach den gerade neu aufgestellten Wegekarten und der neuen Beschilderung freue ich mich nun über die Instandsetzung der Wege. Unser Naherholungsgebiet bietet mit seiner Ruhe und Schönheit den Bürgerinnen und Bürgern einen Ort zum Verweilen aber auch Entdecken – und dass sowohl zu Fuß als auch auf dem Fahrrad. Der dauerhafte Erhalt und die Pflege dieses im Kreis Offenbach einzigartigen Terrains ist eine der zentralen Aufgaben des zuständigen Sachgebietes „Umwelt und Freiraum“ und ich freue mich, dass nach den temporären Sperrungen auf einigen Wegen die Bürgerinnen und Bürger nun wieder die gewohnte Ruhe und Erholung finden können.“ Bürgermeister Tybussek und der zuständige Fachbereich danken auch einem engagierten Bürger, mit dem im Vorfeld eine Wegstrecke begangen und konkrete Verbesserungen besprochen wurden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de